

市民の皆様へ

—緊急メッセージ—

夏休み期間中に入り、また、お盆も控え人の交流が多い時期となりますが、基本的な感染防止対策を徹底し、引き続き、緊張感を持って感染拡大防止に取り組んでいただくようご協力をお願いいたします。

- 1 首都圏など感染拡大地域との往来や、県境を越えた不要不急の往来を自粛してください。また、お盆の帰省などもご家族と相談され、慎重に判断してください。
- 2 普段会わない人や大人数・長時間におよぶバーベキューや会食など感染リスクの高い行動は控えてください。
- 3 ワクチン接種を終えた高齢者の方などにおいても、マスクの着用など引き続き、感染防止対策をお願いします。
- 4 県外出張や他県との交流試合などにより、感染が広がる事例が見られることから、実施については慎重に判断されるとともに、特に感染防止対策を徹底してください。
- 5 マスクの着用により、体温調節がしづらくなり熱中症のリスクが高まります。例年以上に注意しましょう。

なお、引き続き、マスクの着用、手洗い、消毒、換気の徹底、及び、3密（密閉・密集・密接）だけでなく、1つの密でも回避をお願いいたします。

感染拡大という未曾有の局面にありますが、市民一丸となって、この難局を共に乗り越えていきましょう。

令和3年7月29日

射水市長

夏野元志